

令和4年6月24日

保護者 様

柏市立風早中学校

校長 川 本 徹

感染症対策と熱中症への対応について

保護者の皆様には平素から本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。

暑さが際立つ中、子どもたちも授業や部活動に取り組んでおります。また、保護者の皆様にも、引き続き毎日の感染症対策やマスク等の準備にご協力いただいているところです。暑い日が続く、熱中症への心配もありますので、子どもたちの健康面や体調面に配慮しながら、安全に学校生活が送れるように進めてまいります。

つきましては、熱中症対策として、以下のように対応してまいりますので、ご理解、ご協力をお願いいたします。

1、当面の登下校中の服装とマスクの着用について

熱中症対策の一環として、6月27日（月）～9月30日（金）の間は、校内服登校を可とします。また、校舎内での活動はマスク着用を基本としますが、登下校中や体育の授業、部活動等では、熱中症予防を優先し、必ずしも着用する必要はありません。各自の判断でマスクを着用しない場合は、周囲の人との距離や会話を控える等、感染症対策への配慮をお願いします。

2、帽子の着用について

登下校中や体育の授業、部活動中は、帽子の着用を認めています。帽子の型としては、スポーツキャップ型としますが、色の指定はございません。今後、猛暑となることが予想されますので、遠慮することなく着用させて下さい。

3、水分補給について

十分に水分補給ができる量のご準備をお願いします。水筒の飲料は、水、お茶、スポーツドリンクとしています。水筒だけで不足する場合は、補充用にペットボトルの持参を可としています。その場合は、ペットボトルホルダーに入れるか、タオルを巻く等して各自で管理し、持ち帰るようにお願いします。

4、着替え用のTシャツについて

体操服だけでは不足する場合、9月末までの期間は、登下校時及び体育の授業、部活動において、「白地のワンプoint Tシャツ」の着用を可とします。また、汗をかいた後の始末ができるようにタオルやハンカチ等を必ず持参するようにお願いします。